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SAIJO 

ライオンズクラブ国際協会 336-Ａ地区 

２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ 広報誌 

Ｎｏ． 

［ 石鎚山のお山びらき ］杉森 進 

 ］ 杉森 進  



 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

        

 

      

 

       

 

 

 

 

 
                                                         
 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

202３-202４ ライオンズクラブ国際協会 会長                                                    パティ・ヒル 

テ ー マ     「 We Serve （我々は奉仕する） 」 

202３-202４ ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区ガバナー                        山崎 勝彦 

地区スローガン       「 地球を守る、 人を護る 」 

ガバナースローガン    「 市民のための社会奉仕 」 

キーワード                   「  全員参加 の社会奉仕  」 
ガバナーピン 

2023-2024 2R4Z 西条ライオンズクラブ 第 6３代会長                        日野 克則 

 

 

                        

西条ライオンズクラブの歴史は、1961 年（昭和 36 年）10 月 19 日に結成され、愛媛で 

９番目という歴史があるクラブです。その６３代の会長を拝命致しました。 

全国的にメンバー数が減少しています。メンバーの拡大は最重要課題と考えます。 

若い元気なエネルギーを注入することで、若者の新しい発想で楽しい活気ある活動が出 

来ると信じています。 

昨今、地球環境を取り巻く自然災害、日本ではあらゆる場所で多くの地震が起こって 

おります。東南海大地震が起こる確率も７０％以上と高く心構えが必要な時期となっています。 

今年度は組織の中に 336-A 地区のクラブでは、「アラート委員会」を単独で立ち上げる事になりまし

た。私たちも定期的な災害の勉強もして知識を高めておきたいと思います。 

日本の社会活動も、５月８日にコロナが５類となり、様々な活動が以前のように開催されております。 

 

             スローガン      「 やるときゃ、やろうぜ！WE SERVE 」 
 

逃げることなく、全力で社会に貢献していきたい。 

仲間と汗をかき、お酒を酌み交わし、友情の輪をしっかり広げ、一人ではできない事をメンバーと共

に社会に貢献していきたいと思います。 

 

              キーワード      「 初志貫徹 」 

 

社会奉仕が目的でライオンズクラブに入っているという事を、今一度肝に命じ社会から必要とされる

活動を繰り広げていきたいと思います。 

１００％出席例会や１００％全員参加社会奉仕活動にもチャレンジしてみたいという熱い思いを最後ま

で忘れることなく１年間、貫き通したいと考えています。 

 

 

 



 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  第６３代幹事  植木光夫 

この度、第６３代日野克則会長より幹事を拝命いたしました。今年度、 ３回目の

幹事をさせていただくこととなりました。さて、長かったコロナ禍もあまり騒がれ

なくなり、今年度は会議や懇親会等も通常通りに開催が出来そうです。始まる前

から全力疾走の日野会長を支えながら、時には手綱をちょっと引きながら、会員

の皆さんが楽しめるクラブ運営をしたいと思います。 

１年間宜しくお願いします。 

 

第６３代会計   新田公洋 

この度、第６３代日野克則会長より会計を拝命いたしました。数字に強くない私に

会計という大役が務まるか、自信はありませんが、執行部並びに会員の皆様に御

協力いただき、１年間を無事に務めたいと思います。日野会長の足を引っ張らな

い様に心がけ頑張ります。皆様、よろしくお願いいたします。 

 

 

第 63 代ライオン・テーマー  村瀬 文隆   

                           本年度のライオンテーマーを務めさせていただくことになりました。3 回目の執行

部入りを皆様にご承認いただけたことに感謝申し上げます。テーマーは 2 回目で

すが、司会をするのは今回が初めてになります。経験豊富な役員のお力をお借り

し、精一杯皆様のお役に立てるよう努力いたします。至らぬ点も多々あろうかと

思いますが、皆様の温かいご指導ご鞭撻をいただき一年間やり遂げたいと思い

ます。よろしくお願い申し上げます。 

 

                                                                                第 6３代テール・ツイスター  今岡 正士 

この度、第６３代日野克則新会長のもと５役の一つでありますテール・ツイスター 

を拝命いたしました。ライオンズ必携には、テール・ツイスターとは「種々のアイデ 

アによって例会を盛り上げ、会員間の親睦を図るのが任務である。」と書かれて 

いました。We Serve をモットーに規律を重んじ、為になる講話や余興を例会に 

盛り込んで調和、友好、活気を促進できるよう、執行部全員が協力して明るく楽し 

い例会運営に務めて参ります。１年間、会員の皆様ご協力とご指導よろしくお願 

い致します。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    MC ・ 地区誌 ・ SNS 委員 就任のご挨拶 

２R－MC ・地区誌・SNS 委員 曽我部克正 

この度国際協会 336 Ａ地区 2R ― MC・地区誌・SNS 委員を担当することに

なりました。事務局は、高知キャビネットになります。 

主な内容は、皆さんが例会の時に読んでいただいてる地区誌『 四 国 』の作成 

に携わります。今年度の 2 リジョンチェアパーソンの佐藤公平様の例会訪問や、

2 リジョン内のクラブアクティビティなどの取材や原稿集めなどを行います。 

その為には、各クラブの MC 広報委員会の方々と連絡を取り合い、各クラブがどんな活動を行ってい

るかなど、原稿を集めて取りまとめていかないといけません。 

それから、 SNS で発信もしていきます。課題は山積みです。 

今回、地区委員を担当するにあたり、これまで 4Z 内のメンバーの方々としか交流がなかったのです

が、2リジョン、さらには四国全域の仲間が増えるであろう期待感にワクワクすると共にやりがいを感

じています。どうか、一年間、よろしくお願いします。 

 

 

地区委員・クラブ委員長 就任挨拶     

GAT・GMA・会則委員会 

出席計画・例会運営委員会  

                                                    委員長   寺川治美 

今期第 63 代日野会長の元 GAT・GMA・会則委員長を仰せつかりました。日本のライオンズクラブ

は会員数が減少傾向を辿っています。 

 委員長スタート会にて、日野会長から『会員増強 10 名が目標！』という多大な宿題を頂きました。 

確かに奉仕団体にとって長期的に在籍してもらえる質の高い会員の増強が、奉仕活動の成功と又皆

様が支援してくださる LCIF の資金の拡大にも繋がることになります。ひとりひとりのメンバーが会

員の勧誘に努力し、会員増強に本気で動く必要な時期ではないでしょうか。クラブの将来の事を御理

解いただき、会員増強の御協力を切実にお願いしたいと思います。 

 二度目の GAT・GMA・会則委員長ですが一度目の力不足を反省し一年間頑張って参りますので、

宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

                                                  委員長   小野 雅志 

この度、初めて所属する委員会で委員長を務める事になりました。副委員長はじめ委員会メンバーに

助けてもらいながら、がんばりたいと思います。今期がスタートして直ぐに「夏の家族例会」を企画、準

備することが委員会活動となります。３年ほど夏の家族会は行えていませんでしたので、久しぶりに皆

さんが集い、楽しめるコースを考えております。皆様、お誘いあわせの上ご参加くださいますようお願

い致します。夏で勢いをつけ、年末の家族例会へと繋げていきます。クラブ例会も、通常開催となりま

すので、会員が出席を楽しみにできる例会運営を執行部と共に、努めます。皆様、友愛、寛大の心でど

うか見守っていただけると幸いです。１年間、よろしくお願いいたします。 

青少年指導委員会  

                                                  委員長   永易 修治 

今年度、青少年指導委員会の委員長を務めさせていただくことになりました。 

今年度は昨年度までのコロナ禍の色々な制限がほぼなくなり、例年通りの活動が出来るものと期待

しております。 

まず最初の活動として、例年通り、国際平和ポスターコンテストの準備に取り掛かってまいります。 

また、14 年間の幕を下ろした野球大会も昨年度、新たに第 1 回大会として復活し、今年度が第 2 回

大会となります。昨年度の反省点も踏まえ、更に関係者に喜んでいただけるバージョンアップした野

球大会に出来ればと思っております。 

1 年間頑張ってまいりますので、会員の皆さま、委員会メンバーの皆さまのご指導、ご協力を宜しくお

願い申し上げます。 

 



  

 

            

 

 

   

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  ≪336複合地区 第６９回年次大会㏌福山≫  

     

複合地区の年次大会が６月１１日に、「エフピコアリーナふくやま（福山 

市総合体育館）」にて開催されました。「エフピコアリーナふくやま」 

は、芦田川（一級河川）に隣接した【スポーツによる交流と賑わいの創 

造拠点をコンセプトに、2019 年 12 月完成、翌年 2 月に供用開始し 

た全館バリアフリーの「総合体育館」】メインアリーナ、サブアリーナ、

多目的室・スタジオ、会議室など、広くて新しい設備の充実した会場でした。 

9 時から分科会が始まり「第一分科会」では、議案審議の会計報告に対して質問が有りました。 

【５．複合地区国際理事支援金（特別会計）〇支出の部：科目（その他の費用）予算額：100 万円が、決

算額：300 万円と大幅に増額した内容ついて、説明記載を求めるもので 

した。全体的に説明不足を感じる会計報告でした。 

「我々336Ａ地区と複合地区との接触頻度によるものなのか？」 

分科会の後は、代議員総会、大会式典が行われました。 

 年次大会に参加し印象に残ったことは、福山市が愛媛の松山市ぐらい 

に大きな町であること、アリーナ（総合体育館）が新しく設備の充実に 

感動したことでした。 

                                         

令和５年６月２０日（火） １８時半からレイグラッチェフジで、第６２代西条ライオンズクラブ会長伊藤稔

執行部の音頭の元、最終例会が開催されました。最初で最後の例会となりうることに完遂の喜びと一

瞬の寂しさが入り混じる感情に流されながらも全力を尽くして締めくくろうと執行部一丸となり取り

組みました。最後となった会長言葉は、「感謝」しか思い浮かばないという思いで話しました。 

「ライオンズの誓い」は、明比紳一郎ライオンでした。高橋幹事による滑らかな進行で幹事報告を終え、

次期植木幹事による、これまた滑らかな流れ。ローアは、加藤弘道ライオン。例会閉会後は、会場内の

階段で記念撮影。いよいよ始まる引継ぎ懇親会、開宴の挨拶は、瀬川寛清第一副会長、乾杯は明比昭

治第二副会長となりました。アトラクションでは、中国４０００年の歴史を感じさせる『変面』とマジック

ショー。ワインが、何本も出るマジックやハトが飛び出てきました。瞬きするのももったいない、大変お

もしろいショーでした。最後に、次期日野会長が、宙に舞うという前代未聞の黒川遼君の屈指のマジッ

クに会員一同度肝を抜かれ圧倒されました。その後、岩間テールツイスターの５歳から覚えたという西

条祭りの天にも響き渡る男らしいバチさばきと会場内にダイナミックに轟く太鼓の音鳴りと次期日野

会長の提灯行列から奏でられる高音響く美しい伊勢音頭。 

こんなシチュエーションが、あったのだと感動しきること 

必至、目に焼き付けている自分がいました。感動しました！ 

ずっと聞いていたいと思いました。「あっ、動画を誰もとって 

ない！！」ことに後で気づき反省しきり・・・・。 

それほど、心に響く圧巻の太鼓と伊勢音頭だったということ 

を言い訳させてください。岩間テールツイスターごめんなさい。 

 

 

 

   ６月第２（最終）例会、完全燃焼！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、高橋会計監修のもと、今回のクラブアワード授与のサポート及び音響担当の永易ライオンテ

ーマのテキパキとした仕事ぶり。益田事務局との連携も完璧で、演出にも「感謝」でした。 

「キーの伝達式」は、熱望していた騎馬戦スタイルは叶いませんでしたが、(内心高橋会計は、安堵して

いた。１００キロの会長の土台だけは、勘弁と豪語していた。しかし、私は、土台を幹事・会計で二人土

台で考えていました。)滞りなく第６２代から第６３代へと引き継がれました。 

スマートな盛實ライオンの司会に代わり、次期会長によるスローガン発表、熱い、熱い思いとこれから

スタートをきる新執行部の意気込みが伝わりました。 

終わりに「また会う日まで」で手を繋ぎ、クラブ公認・日野次期会長の指揮のもと、最後まで楽しめた

最終例会でありました。 

全ての予定が終わり、会場を出ていくとき、わたしの心の中では、蛍の光が鳴っていました。 

「終わった・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・。」 

しかし、私たちは、手順を間違えていたことに後日指摘されるまで、だれも気づいていませんでし

た。「あ－、最後まで有終の美で終われなかった。・・・・・・・残念・・・・・・・。」 

わたしの人生において、大変思い出深い、誇りに思えるこの１年、完全燃焼です！！ 

 

 

■ 100％例会純出席賞        明比紳一郎・伊藤修一郎・植木光夫・原 育雄・伊藤 稔・岩間勝一 

■ ツイスター協力賞           寺川治美・越智英明・原 育雄 

■ 会員キー賞               花山志郎 

■ ヘアードネーション功労賞      明比由莉奈さん・花山 菫さん 

■ マイルストーンシェブロン賞     在籍５０年／瀬川大秀        在籍３０年／宮﨑英明 

                         在籍１５年／伊藤 稔 ・髙橋 学 

■ LCIF100 ドル感謝の像      髙橋 学 

■ 地区年次大会出席努力賞      ４２回／越智英明   

２０回／伊藤修一郎   

１０回／植木光夫 

■ クラブ IT 功労賞            盛實正人 

■ ゴルフ部功労賞             宮﨑英明 

■ スポーツ同好会功労賞         髙橋雅顕 

■ 萬條教室同好会功労賞        盛實正人 

 

2022-2023 

ク
ラ
ブ
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2022-2023 地区ガバナーズアワード  

２０部門に賞をいただきました 



 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 62 代会長 伊藤 稔 

 

想い起せば、令和４年７月１日より始まった１年間が走馬灯のごとく景色が流れ、時間の速さと行事内容の濃さに 

驚くことばかりでした。とにかくコロナ感染対策期間から抜け出して、通常例会を開催できるように在籍１５年間 

で幹事を２回経験させていただいたおかげで、高橋学幹事と高橋会計が執行部３役を受けていただき感謝・感激 

でした。高橋幹事と二人きりで満開桜の眺めのよい武丈公園に腰を下ろし、桜を眺めるという和歌にも登場しそ 

うな雰囲気でこれからの１年間を語り合いました。執行部を決めるまでいろいろ相談にものっていただいた高橋 

会計の心の深さと広さに感服しました。そして、最後まで「和」の精神を貫き通していただいた岩間ライオン・テー 

マの純粋な心・清らかな心・誰にもない宇宙空間のような心。私は、この心の持ち主をいつの間にか好きになってし 

まいました。雲海の続く西日本最高峰の１９８２ｍの石鎚山にも２回一緒に上り、雲の上からコーヒーを飲みなが 

ら将来を語り合いました。会長取切戦に備え、ゴルフを２０年ぶりにすると言えば、靴下をプレゼントしてくれたり、 

本番で使用する広島カープ好きの私にゴルフボールを買ってきてくれたり・・・。 

最終例会では、執行部全員でたすきを掛けようと提案、５役に言葉を入れてオンリーワンのたすきにしようと依頼 

をしてくれたり、本当に全力で支えてくれました。心から「ありがとうございました。」 

そして、野球人である将来事業家としても成長株の永易修治テール・ツイスターは、常に冷静沈着に激論中の３役 

に割って入り、岩間ライオン・テーマと共に「調整・和づくり」に徹していただけたことも感謝に堪えかねません。 

また、一丸となれる環境を作れるよう、益田事務局の豊富な経験とアイディアには、助けられました。 

誰一人かけてもこの１年間は、乗り切れなかったと思います。何もできない会長でしたが、今後の人生経験として、

これからも自己研鑽していく所存であります。メンバーが、「和」になれば、強靭な力が発揮できることもこの年齢 

になってやっと理解できました。執行部・事務局の皆さんには、大変な労力をおかけしました。また、理事会・各委 

員長・会員の皆様１年間のご協力並びにご出席参加ありがとうございました。次期日野会長を執行部・会員の皆さ

んで第６３代として盛り上げていけれるように祈願いたします。西条ライオンズクラブは、永遠に不滅です。 

これからは、あまり遊べなかった孫娘「虹春こはる」と一緒に過ごせる時間を作ろうと思います。３歳で自転車に 

乗る姿には、仰天します。西条在住ですので、女だんじり娘に将来なるでしょう。楽しみです。 

スローガン 「 和の心で WE SERVE 」 、キーワード 「躍進 」  第６２代会長伊藤稔終了します。 

１年間会員の皆さん、ご指導ご鞭撻ありがとうございました。    ・・・・・涙・・・・・ 

 
第 62 代幹事 髙橋 学 

今年度、伊藤 稔 会長の下「幹事」を務めさせて頂きました。 

年度初めに、「伊藤稔会長のウエイトを下げないよう支えたいと思います。」と就任挨拶をいたしましたが、全然 

支えられませんでした。結果、会長のウエイトは微増、会長を守り立てられなかった残念な任期となりました。 

なお、「他の執行部メンバーや事務局並びに各委員会・委員長さん」に、大変お世話になり、どうにか過ごせた 

１年でした。感謝申し上げます。会員の皆様    本当にありがとうございました。 

 

～１年間、お世話になりました。～            第６２代会計 髙橋雅顕 

 

伊藤会長の下、一年間、会計の仕事をさせていただきました。至らない所ばかりでしたが、何とか最終例会も終

わり、ほっとしています。メンバーの皆さん、お世話になりました。 

また、次期執行部の楽しい一年を期待いたします。 

 

第 62 代テール・ツイスター 永易修治 

 

昨年度に続き、本年度も前半はコロナ禍の色々な制限がかかった中での活動だったように思います。しかしな

がら、後半になり少しずつ制限も緩和され、本来の活動に戻ってきた 1 年間でした。最初はまだ歴も浅く会のこ

とも良く理解出来ていない私が執行部？と云う戸惑いの中でのスタートでしたが、会員の皆さま、事務局、執

行部メンバーの本当に温かいご指導、サポートにいつも助けていただき何とか 1 年間務めることが出来まし

た。執行部のことも少しは理解できた 1 年間でしたので、今度はまた違った立場で少しでも次年度執行部のお

役に立てるよう頑張りたいと思います。1 年間、本当にありがとうございました。 

 

第 62 代ライオン・テーマー 岩間勝一 

 

皆さま、１年間ありがとうございました！１年間を振り返ると、はじめは例会の流れがいまいちわからず司会 

進行に戸惑いもありましたが、回を重ねるごとに少しづつ慣れていきました。この１年間の五役としてのテーマ

「いろいろと考えている会長に楽しい思い出が出来たと心底思って欲しい！会長にどう役立つことができる

か？」という事をいつも考えながら１年間すごさせていただきました。私は楽しかったです。例会、アクティビテ

ィー、家族会はもちろんですが、エキサイティングな役員会・・・（笑）も含めて楽しませてくださり、ありがとうご

ざいました。 

第 62代 クラブ五役退任挨拶 

完 



 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

発行者  会 長   日野克則  
幹 事   植木光夫 

[前ＭＣ・地区誌編集委員会] 

委員長／副委員長   小野雅志／盛實正人 

     編集委員   越智英明・村上公明・寺川治美 

            明比紳一郎 

 

 

西条ライオンズクラブ 
 

    〒793－0027 愛媛県西条市朔日市７７９－８ 

                         西条商工会館１F 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

                   本年度も何とか無事、年間１２回会報誌を発行することができそうです。 

就任した早々に、クラブ委員長スクールがコロナ感染症流行の影響でリモート

開催されるなど今期の前半は、行事やアクティビティーが中止や縮小、延期になることが多く、会報誌に掲

載する記事内容に苦労しながらの発行でしたが、後半は例年通りに戻り、安心しました。 

メンバーの皆様のご協力により１年間無事に終えることができましたこと、心より御礼申し上げます。 

  

前 MC・ 広報委員長  小野 雅志 

編集後記 

例会日   毎月 第１・第３火曜日（12：30～13：30） 

例会場   西条商工会館 

発 行   西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷   プリントワールド ONO 

中古メガネリサイクル３４４本！ありがとうございます！ 

                                    前環境保全・保健福祉委員会 委員長 武智正人 

中古メガネのリサイクル活動にて、合計３４４本のご寄付を戴きました。 

予想をはるかに超える皆さまの善意の結果に、委員会一同、感謝の気持ちと共 

に感激を隠せません。 

委員会ではメガネリサイクル回収ＢＯＸの設置をお願い申し上げる団体様を相 

談し、例会承認後、早速お願いに参じました。どの団体様も快くお引き受けくだ 

さりました事、本当に有難く、深く御礼を申し上げます。 

メンバーの皆さまには、活動開始から早々に事務局にお寄せいただき、また伊藤孝司Ｌ.には事前に

各団体様にお願いを申し上げてくださり、感謝申し上げます。 

 ６月２３日、ご寄付戴いたメガネを整理しましたところ、テーブルに並ぶ多数のメガネの光景はまさに

圧巻でした。メガネの発送準備を完了し当委員会の当期の活動を結ぶことが出来ました。 

栄転退会される髙田Ｌ.には、最後の最後までのライオンズ活動を有難うございます。 

 

ご協力くださいました各団体の皆さまのお名前をご報告し、重ねて深く御礼を申し上げます。 

西中学校、東中学校、南中学校、北中学校、の皆さま。 

橘小学校、玉津小学校、西条小学校、神拝小学校、の皆さま。 

神戸、橘、飯岡、大町、西条、氷見、玉津、大保木、禎瑞、神拝、の各公民館の皆さま。 

時計宝飾メガネのタカセ、西条警察署、済生会病院、西条図書館、の皆さま。  【順不同・敬称略】 

 

充実した活動が 

できました。 

感謝！ 

集められたメガネは、ライオン

ズリサイクルセンターへ送りま

した。提携団体等を通してアフ

リカやアジアの必要とする人び

との元へ送っていただけます。 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
http://saijo-lions./

